

Trois équipes sous la même bannière

ENTREPRISE



Chez Frayssinet, on participe à la Ronde Givrée en force ! Trois équipes étaient sur la ligne de départ : la première avec Jean-François Salmeron, Christophe Souyris, Guillaume Lopez et Frédéric Bonnet (*notre photo*). Dans la 2e, on retrouve Romain et Yann Frayssinet, David Laval et Mathieu Pagès. Et pour finir : Josian Mouret, Maxime et Maurice Viel et Emilien Maissonave. Ils portaient les dossards 262, 263 et 264 et terminent respectivement à la 29e place au général (4e corpo), 126e (11e corpo) et 171e (16e corpo).

Jean-François arborait un maillot un peu spécial, additionné par surprise et pour un plaisir qu'il ne dissimule pas de la mention « coach ». Car c'est lui qui entraîne les collègues, pendant la pause méridienne ou après le travail et qui prépare un programme individuel aux coureurs de 30 à 60 ans. Il dépeint une éthique d'entreprise en adéquation avec l'esprit d'équipe. Objectif : former une 4e équipe et enfin monter sur une « boîte » du podium pour ne plus simplement flirter avec cette 3e place.